



体協だより 58号

(公財)小金井市体育協会 小金井市閑野町1-13-1 小金井市総合体育館内 TEL042-384-4001 FAX042-384-4003

<http://www.koganei-sports.or.jp/> E-mail:info@koganei-sports.or.jp

(題字:横山暁生)

新年おめでとうございます。よき新春をお迎えのことと、お慶び申し上げます。

2016年10月7日快晴。リオ五輪・パラリンピックでメダルを獲得した選手団による凱旋パレードが銀座で行われた。このパレードは2012年ロンドン大会で始まり、この時の観衆は50万人。今回は約80万人による歓声が沿道にこだました。喫茶店の窓越しから、工事中のビルの隙間から仕事を止めて手を振っていた。

テレビでは、お風呂屋さんのご主人が東



西岡 真一郎

小金井市長

新年明けましておめでとうございます。

昨年は、小金井市体育協会並びに協会加盟団体の皆様には、大変お世話になり、ありがとうございました。おかげをもちまして、3回目にして、チャレンジデー初勝利をあげることができました。

市では、市民の皆様の健康増進や各種スポーツの普及啓発のため、スポーツ推進計画の策定を貴協会推薦委員のご協力も得ながら進めるとともに、スポーツの力が發揮

されました。新年おめでとうございます。よき新春をお迎えのことと、お慶び申し上げます。

2016年10月7日快晴。リオ五輪・パラリンピックでメダルを獲得した選手団による凱旋パレードが銀座で行われた。このパレードは2012年ロンドン大会で始まり、この時の観衆は50万人。今回は約80万人による歓声が沿道にこだました。喫茶店の窓越しから、工事中のビルの隙間から仕事を止めて手を振っていた。

テレビでは、お風呂屋さんのご主人が東



本年も、本市のスポーツ施策へのご理解・ご協力を賜りますとともに、皆様の健康とご多幸を祈念いたします。

される様々な取り組みを実施して参ります。今後、2019年には、ラグビーワールドカップ、2020年には、東京オリンピック・パラリンピックと世界的なスポーツの祭典が、この多摩地域でも行われます。これらスポーツのビッグイベント開催を通じて、小金井に相応しいレガシーを創り出していくよう、体育協会の関係者の皆様をはじめ、市内スポーツ関係者の皆様とそらに連携してまいります。今後とも、お力添えをよろしくお願いいたします。



10月10日に「市民スポーツクリエーションの集い」が開催されました。NPO法人レツツ指導のもと80組のペアが参加し、「キッズテニス」を楽しみました。練習の後試合を行い、表彰式準備の間を利用してもランコネの荒川代表が「かけっこワンポイントレッスン」を実施しました。短い時間の中で早く走る残していきたい。

最後に、体協にハンドボール連盟が新たに加わった。心からの歓迎と喜びを表したい。ぜひ新風を吹き込んで下さい。

最後に8コートより各1組の優勝者が原嶋会長より賞状とプレゼントが授与され記念撮影をして終了しました。

最後に8コートより各1組の優勝者が原嶋会長より賞状とプレゼントが授与され記念撮影をして終了しました。



会長 原嶋 和男



市民スポーツクリエーションの集い キッズテニス&かけっこワンポイントレッスン



体協理事 阿部 夏子

小金井市
合気道連盟

小金井市
ハンドボール連盟



小金井市合気道連盟
会長 小山田 崇之

合氣道連盟は創設二十七年目を迎えました。稽古は総合体育館柔道場で土曜日は初心者合氣道教室、日曜日は親子教室、一般教室、一般教室と稽古者の要望レベルに合わせて稽古をしています。年一回の小金井市市民体育祭では合氣道演武大会を開催します。今年は原嶋会長、安東専務理事のご高覧を得て盛大に行いました。演武会には間に合ったがその後の懇親会には西岡小金井市長も参加していただき有意義なひと時を得ました。今後とも合気道を通じて地域の輪を広げていく所存です。地



小金井市ハンドボール連盟
会長 本間 俊三郎

小金井ハンドボールクラブは小学生のチームとして平成14年に設立され、小金井第一小学校に所属しています。現在小金井第一小学校、第二中学校、第四小学校、東小学校、前原小学校、緑小学校、南小学校、三鷹市、あきる野市、大田区の児童34人が所属しています。

平成28年6月、東京都少年少女ハンドボール大会で男子が二位となり東日本大会の出場権を獲得しました。大会では見事初優勝、カップ、賞状、メダルを受賞しました。

ハンドボールは、走・投・跳を使い、身体に良いスポーツです。小金井市の連盟には、今年から加盟しました。



小金井市軟式野球連盟 会長 佐竹 義征

この度、小金井市軟式野球連盟より推挙頂き、評議員として就任致しました。今後4年間評議員として任務を全うしたいと思います。東京都区市町村でも数ある体育協会の中で、公益財団法人を取得した小金井市体育協会が、今後目指するべき姿を、評議員の立場で理事の皆さんと追及して行きたいと考えています。



小金井市ラジオ体操会連盟 須田 弘

運動不足が原因で何らかの病気になり亡くなる方が、全国で年間約5万人いるとのこと。それには楽しく気軽にでき、全身運動であるラジオ体操が効果的です。小金井市でも健康増進のために種々の対策を実施していますが、体協の皆様と連携して、市民の皆さんのがんばりで貢献できるよう努力して参りたいと思います。



小金井市太極拳協会 萩原 茂

このほど評議員に選出されました萩原茂です。太極拳協会を代表していると思いますが、前年まで2年間体協の理事を務めたので、多少は活動状況が判りますのでお役に立てれば幸いです。趣味として山登りをしていて、67歳になりますが、北海道の幌尻岳やトモラウシ山を目指しています。小金井市の体協に山岳連盟が出来ればうれしいです。



小金井市ゲートボール協会 前川 正治

体育協会評議員としてゲートボール協会中村会長にすいせんを頂き、この度新評議員となりました、前川正治と申します。私はゲートボールをはじめて6年になります。スポーツの出来るよろこびを感謝しております。評議員として色々と勉強しながら、微力ですが小金井市体育協会のお役にたてればと思います。どうぞよろしくお願ひ致します。

特別会員	口数	小金井市ソフトテニス連盟	1	藤森 寿美子	5
中森 佳子	1	一般社団法人東京都小金井歯科医師会	1	小林 一雄	1
中川 豊	3	合	16	大久保 武紀	1
小松 有紀子	1	普通会員	1	飯田 悅子	1
山内 勝利	1	小金井市ラジオ体操会連盟	2	太田 清子	1
萩原 誠一郎	1	福嶋 隆	3	今野 秀樹	5
小金井市卓球連盟	1	首藤 由徳	3	田澤 英徳	5
宮崎 英子	1	佐野 郁藏	1	荒川 優	3
高木 信夫	1	鶴下 忠司郎	5	鉢谷 晃三	5
小金井市空手道連盟	1	戸井田 達之	5	大澤 悅久	6
東京キリビバレッジサービス(株)	1	廣瀬 雅人	5	やるべき茶屋 小金井店	5
税理士法人東京さくら会計事務所	1	古屋 敏郎	5	小金井ゲートボール協会	40
東京ヤクルト販売(株)	1	一寸木 正史	3	合 計	110

(敬称略)五十音順 平成28年7月1日～平成28年12月15日(前回未掲載分も含む)

小金井市釣友会連盟 川野 沢

この度、中野さんから評議員を引き継ぎました。生れは北海道積丹国で幼少の頃祖母に連れられ石持ち、鰯、鯛などを釣ったのが始まりです。釣りの面白さを市民に知ってもらう為、年に三回虹マス、ハゼ、海五目釣り大会を開催。競技を通じ交流の場を広げています。評議員として宜しく。

小金井市ダンススポーツ連盟 小松 洋

小金井市ダンススポーツ連盟の小松洋です。この度、評議員を推挙頂きました。ダンススポーツ連盟が平成15年体協に加盟以来、日々お世話になっております。ダンスはジュニアから後期高齢者まで生涯スポーツとして最適であり、現在は普及と指導に携わっています。今後は皆様のご指導を承り、体協の運営に微力ながらお役に立ちたいと思っています。

小金井リトルシニア野球協会 荒井 文人

この度、評議員に就任させて頂きました。私の所属致します小金井リトルシニア野球協会は、地域のご支援とご協力で創立50周年を迎えることができました。大きな可能性と希望に満ちた子供たちと共に歩み、地域社会に貢献できるクラブチームであり続けたいと考えます。野球を通じて小金井市のスポーツ振興に少しでもお役に立てればと考えます。

小金井市バスケットボール連盟理事長 宮崎 久男(再任)

昭和63年にバスケットボール連盟創立時から体育協会に評議員または理事として30年ほどかかわってきました。体育協会には加盟団体のスポーツ環境を良くするためにがんばってほしいと思います。予算、事業において、ただ昨年と同じではなくP.D.C.(プラン・ドゥ・チェック)をしっかりと、見直し、改善をしてほしいです。公益団体ですから、市民のためになるように評議員として協力してゆきたいと思います。

賛助会員加入のお願い

本協会の運営の経費は市補助金、委託金、加盟団体会員費、事業収入および、本協会の事業目的にご理解いただいた個人・団体各位の賛助会員費によってまかなわれています。皆様方のご芳志による賛助会員費は、市民の健康増進の諸事業や青少年スポーツの育成の資金に充てられています。厳しい経済状況ですが、趣旨をご理解いただき、一人でも多くの皆様が本協会の賛助会員に加入して下さることをお願い申し上げます。

●普通賛助会員費 年間1,000円以上

●特別賛助会員費 年間10,000円以上

34年ぶり2度目の優勝!

小金井市ソフトテニス連盟理事長

機部 雅宏

都民大会ソフトテニス競技において、昭和57年に優勝して以来、2度目の優勝を勝ち取る事が出来ました。

今大会は、数多くの接戦を小金井市が、拾えた事が勝利の要因だったと思います。最

大の山場は、3回戦の千代田区戦でした。2対2の5番手勝負を崖っぷちで挽回して勝てた事が、決勝迄勢いづかせた一戦だったと思います。

決勝までの対戦では、毎回ヒーローが入れ替るという、まさに全ペアで勝ち取る事が出来た優勝と言えるでしょう。

スポーツを楽しむ

藤澤 博

小金井市卓球連盟理事長

リオオリンピックでの卓球種目団体で、男子は銀メダル、女子は銅メダルと大活躍しました。テレビ中継の影響もあり、観戦している方に勇気と感動を与えてくれました。

卓球の競技人口は30万人、レジャーでは150万人、さらには卓球をしていると言われて



(写真は、2016年1月に開催したシニア卓球教室です。)

今年も、早朝から役員が開会式を行いました。卓球は、天候に左右されず室内で気軽にでき、また、高年齢になってもできるスポーツです。

小金井市卓球連盟では、市民の皆さんに卓球を楽しんで頂くために、初心者の方を対象に緑小学校開放(日曜日)での指導、市内小学校でのクラブ活動及び放課後クラブでの指導、そして、高年齢の方を対象にシニア教室を開催して指導を行っています。

「スポーツを楽しむ」には、まず、きっかけが必要です。

で下さい。健康のためにも生涯スポーツを楽しみましょう。

しんでいるところに足を運んで下さい。健康のためにも生じます。

最後になりますが、お忙しい中にも関わらずご寄稿を頂きました皆様には心より御礼申し上げます。

Sports shop Liberty

〒187-0011 東京都小平市鈴木町1-291-2
TEL 042-313-2802
FAX 042-313-2862
E-mail:liberty-sports@muj.biglobe.ne.jp



第34回小金井市スポーツ少年団

団員交流大運動会



今年のリオ五輪では小金井市から選手が出現し、パブリックビューイングをはじめ、市民の皆さんと一緒に盛り上がり感動を頂きました。また、サッカーでは日本代表が2018年開催のFIFAワールドカップ・ロシア大会に向けて現在も最終予選で奮起してくれており、2年後がとても楽しみです。

スポーツは人々の健康促進はもとより、まわりの皆さんに大きな感動や勇気を与え、大きな力を生み出してくれます。その力が次の世代や時代に繋がっていくのだと思っております。これからも皆様のスポーツ活動のお役に立てる様、頑張って参りたく思っております。

最後になりますが、お忙しい中にも関わらずご寄稿を頂きました皆様には心より御礼申し上げます。

今後も

催準備にあたり、9団体の団員と指導者・父母家族・総勢

員と指導者・父母家族・総勢600名の参加・応援を得て、総合2連覇を成し遂げました。

大澤 則雄

計報

鈴木 一幸さん 平成28年11月3日に元体育協会会長の鈴木さんがご逝去されました。

68歳。少年軟式野球連盟に所属し、平成20年11月より理事に就任され、平成22年4月には会長に就任して体協の公益法人化にご尽力されました。ここに謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

細田 章さん 平成28年12月4日に元体育協会専務理事の細田さんがご逝去されました。83歳。陸上競技協会に所属し、長きにわたり理事、専務理事を歴任され、本協会の発展に尽くされました。ここに謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

編集後記

今年のリオ五輪では小金井市から選手が出現し、パブリックビューイングをはじめ、市民の皆さんと一緒に盛り上がり感動を頂きました。また、サッカーでは日本代表が2018年開催のFIFAワールドカップ・ロシア大会に向けて現在も最終予選で奮起してくれおり、2年後がとても楽しみです。

スポーツは人々の健康促進はもとより、まわりの皆さんに大きな感動や勇気を与え、大きな力を生み出してくれます。その力が次の世代や時代に繋がっていくのだと思っております。これからも皆様のスポーツ活動のお役に立てる様、頑張って参りたく思っております。

最後になりますが、お忙しい中にも関わらずご寄稿を頂きました皆様には心より御礼申し上げます。

ハイ! よろこんで 日本の台所 庄やグループ

やるき茶屋 武蔵小金井店

東京都小金井市本町6-13-14 カメヤビル B1
TEL.042-385-4655